

特別号

SMILE

第1学年だよ!

第3号

栃木市立藤岡第一中学校

平成29年5月26日

校外学習に行ってきました。

前日の不安定な天気はどこに行ったことや。朝から眩しいほどの日差しを浴び、素晴らしい天気の中、新緑に包まれた日光を、班の友達と協力しながら見学して回りました。特に今回は4年間に及び『平成の大修理』が完了した直後の東照宮見学ということで今までとひと味もふた味も違う感動と驚きを味わえたのではないのでしょうか。

帰宅後お子さんからの土産話は聞けたでしょうか。まだの方は是非、この学年便りを機会として聞いてみてください。



初めての校外学習とても楽しかったです。その中でもやはり東照宮の三猿や五重塔はやっぱり良かったです。次は神橋です。あまり通れないところなので良い思い出になりました。1年生で体験した校外学習は中学校での最初の楽しい思い出となりました。2組 石澤諱哉

日光で、感動したのは東照宮です。金ぴかで迫力がありました。また行って良かったのは竜頭の滝です。有名な人が行ったと聞いたので是非行きたいと思っていました。班の人と協力することもできて嬉しかったです。校外学習で多くのことを知れて良かったです。3組前田菜々美

僕は、この校外学習の「歴史と自然を求め仲間とともに日光へ」というスローガンのもと、日光東照宮や日光の自然を見たり感じることができ、とても勉強になりました。あまり話したことがない人とも話したことができたのでとても良い校外学習になりました。
1組 蓮見啓太

校外学習を終えてとても良かったことがありました。それは班の皆と協力して行動でき、楽しく過ごせたことです。あまり話したことがない人とも話ができたり、バスの中でも楽しく過ごせてとても良かったです。初めての校外学習でドキドキしましたがとても良かったです。2組 遠藤聖奈



「わあ〜。」素晴らしさのあまり感動で大きな声を上げてしまった。このような建物を大昔の人々が作ったと思うと素晴らしいと思った。またこの日は特に天気が良く、緑あふれる自然の中で素晴らしい体験ができました。また行ってみたいと思いました。
1組 角館太陽

僕は、中学生になって新しい友達と初めて校外学習に行きました。日光は行くときに時間がかかるかなと思ったけど、バスの中は、とても楽しくすぐ着いたように感じました。修理の終わった東照宮はとてもきれいで、細かいところまで丁寧に作られていました。
2組 戸邊聖也



日光には驚きや発見がたくさんありました。その中で一番印象に残っているのは、東照宮です。見猿、言わ猿、聞か猿や眠り猫など有名な作品や建築物がたくさん見られました。また、友達意外な一面や良いところをたくさん発見できました。とても良い校外学習でした。
3組 小林龍平

僕が校外学習を終えて感じたことは、班別行動の時に時間が押してしまい、大変だったということです。次回このような活動があるときは、今回の経験を生かして、もっと時間を見て行動したいです。大変でしたが楽しかったし勉強になりました。新聞作りも頑張りたいです。
2組 矢田部彩斗

日光の校外学習に行って、色々なことを皆で学べたと思います。中学校に入学して初めての校外学習なので、あまり話していない人と話すことができ、友達が増えたかなと思います。班で、きちんとルールを守って行動できたので良かったと思います。
3組 植木裕大

日光に行って、班の人との協力することについて改めて学びました。日光東照宮を見て、とてもきれいだと思います。でも他の見学地に行き気づいたことがあります。それは東照宮以外にも良いところがたくさんあるんだと実感しました。
1組 佐藤祐斗



僕は日光への校外学習に行って学んだことがたくさんありました。友達との仲を深めたり、平成の大修理を終えた世界遺産の日光東照宮の眠り猫や三猿を見ることができてうれしかったです。これから、日光で学んだことを生かして学校生活を頑張りたいです。
3組 田中 暖



僕は、初めて日光東照宮に行きました。階段を上るのは辛かったですが、眠り猫や三猿を見ることができました。また、入学してからあまり話をしてなかった人とも話すことができました。日光に行き、とても良い勉強ができました。そしてとても良い思い出になりました。
1組 平間 錬

